

ELBREEZE

PRESS INFORMATION – 2024/2025

DEUTSCH

Die 6-köpfige Band aus Hamburg spielt ihre ganz eigene und individuelle Art von Funk & R&B Musik, oder wie Bassist Elias den Stil der Band beschreibt: „Schifferfusion“. Mit „Take Your Time“ hat Elbreeze gerade in ihrer neuen und besten Besetzung ihre erste Single veröffentlicht. Neben den Gründungsmitgliedern Marcel Zummach (Keyboards) und Philipp Fürstenau (Schlagzeug) komplettierten Kirsten Stünkel (Gesang), Elias Ullrich (Bass), Jan Hofmann (Gitarre) und Jesse Mattern (Saxophon) die Band. Die unterschiedlichen Einflüsse aller Bandmitglieder prägen den vielseitigen und individuellen Elbreeze Sound. Klassische Klavier-Parts treffen auf eine funkige Rhythm-Section, pop-orientierten Gesang und soulvolles Saxophon. Die Band weiß ihr Publikum live auf der Bühne und auf Aufnahmen zu begeistern!

ENGLISH

The 6-piece band from Hamburg, Germany is just one of a kind, a band that plays their very own style of Funk and R&B music, but deeply honoring the roots, or as Elias describes the band's eclectic range: „Schifferfusion“. With Take Your Time, the band has just released their first single together with the new and best-ever lineup. Original members Marcel Zummach (keyboards) and drummer Philipp Fürstenau were joined by Kirsten Stünkel as the band's front woman (lead vocals), Elias Ulrich as bassist, Jan Hofmann as guitarist and saxophonist Jesse Mattern. The different influences of each of the band members shape the versatile and individual Elbreeze sound. Classical piano parts meet a funky rhythm section, shining vocals and soulful saxophone. They surely know how to thrill their audience live and on tape!